

Curriculum vitæ de la commissaire

Projet de parc éolien de la Côte-de-Beaupré dans la MRC de La Côte-de-Beaupré

Madame Anne-Marie Parent, commissaire responsable

Membre de l'Ordre des urbanistes du Québec et de l'Association des architectes paysagistes du Québec, M^{me} Parent détient un baccalauréat ès arts et un baccalauréat en architecture de paysage de l'Université de Montréal ainsi qu'une maîtrise en urbanisme. De 1972 à 1977, elle a occupé des postes au gouvernement fédéral et dans le secteur privé pour une firme de génie-conseil. De 1977 à 2009, elle fut présidente-directrice générale de PLA Consultants (Parent Latreille et Associés), firme en urbanisme, architecture de paysage et environnement. En 2001, M^{me} Parent a été nommée présidente du Comité national sur les Protocoles environnementaux de l'InfraGuide, une équipe d'experts examinant les conditions et les opportunités environnementales en regard des infrastructures municipales et des changements climatiques. Elle fut professeur adjoint et chargée de cours à la Faculté d'aménagement de l'Université de Montréal. Sur la scène municipale, elle a agi à titre de conseillère, présidente du Comité consultatif d'urbanisme et mairesse par intérim d'un arrondissement de la Ville de Montréal où elle a été membre de la Commission sur les transports, l'environnement et le développement durable.

Nommée membre à temps partiel du BAPE en septembre 2008, M^{me} Parent est devenue membre à temps plein en avril 2009. Elle a présidé cinq commissions d'enquête et a agi à titre de commissaire à deux reprises. Mentionnons entre autres, le projet d'aménagement de la phase 3 de la promenade Samuel-De-Champlain, le projet de reconstruction du complexe Turcot à Montréal, Montréal-Ouest et Westmount ainsi que le projet de raccordement du complexe hydroélectrique La Romaine. Elle a également été présidente de commission pour un mandat de consultation du public sur la création d'aires protégées en Abitibi-Témiscamingue et a agi à titre de commissaire pour celui de la Côte-Nord. Enfin, elle est actuellement responsable de la médiation du projet de construction du poste Duchesnay à 315-25 kV et d'une ligne d'alimentation à 315 kV à Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier.